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去年美洲校友回國團圓。在慶祝交大百

年校慶的活動結束後，我們幾位紐約區的籌

備人員曾定期聚會討論大團圓紀念冊的編輯

事宜及工作進展，但紐約校友會倒是有一陣

子沒聚會了。這次新竹交大電信工程系主任

彭松村教授偕夫人駕訪紐約，正好給我們一

個相聚的機會。

七月五日中午，我們假紐約中城的萬壽

宮飯店以午宴歡迎他倆。在此要先提一下，

1990年時他們夫婦倆還住在紐約，對那屆大

圓圓的工作盡了很大的心力。尤其是他倆負

責主編及安排在畫灣付印大團圓紀念而「宣

誓集第六期」。讀過的校友相信都能體會出

他倆所付出的心力。這次紀念冊「盎響集第

七期」的主編是上海交大畢業的了如雷學長

(及了媽媽許教嫻女士)。慶祝交大百年校慶

是這本紀念冊的主題，所以編輯工作非常沈

重，總頁數幾乎是上次的一倍。所幸彭夫婦

倆又欣然答應安排付印，使得整個出版工作

海水天還交大人

能極順利的進行。所以這次校友聚會不但是

歡迎他倆並且藉此謝謝他倆多年來熱心服務

校友的辛勞。

這次餐會，參加的校友從46年級次到94

年級次都有，且涵蓋上海、重慶、西安及新

竹的交大人。因為適逢美國國慶假日，參加

人數雖不是非常多，但少壯中三代同堂完全

無隔間，大家談得非常高興。席間，大家自

我介紹後，彭教授並做新竹交大迎接二十一

世紀展望的報導。最令校友興奮的是國家科

學發展委員會(國科會)決定在新竹交大設

立當前最熱門也是最重要的「多媒體研發中

心」。相信新竹交大繼續在半導體及積體電

路方面居領導地位後，不久將來在電子通訊

及多媒體應用方面又可對國家社會做出關鍵

性的貢獻。

去年百壽之旅的圓滿完成，幾位負責人

的領導能力及任勞任怨的精神，為大家一致

公認。三位主要負責人分別是大團圓活動主

席鄭國賓學長，募款委員會主席李天和學

長，及基金會主席周鶴學長。有鑑於他們對

校友會的貢獻，我倆商量了幾次，認為總會

應該有所表示。因此決定給上述三位訂作個
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